

# Los delitos bajaron un 25% en 2009

AURELIO MAROTO

Los delitos bajaron en La Solana un 25 por ciento y se esclarecieron seis de cada diez de ellos. Así lo revela la memoria de la Policía Local correspondiente al año 2009, en la que se aprecia un importante descenso en el apartado de los robos. Sin embargo, preocupa el gamberrismo callejero. Los actos de vandalismo y atentados contra el mobiliario público se están multiplicando. La solución, de momento, es persuasiva y pasa por la instalación de más videocámaras de vigilancia en zonas sensibles de la ciudad.

La memoria destaca que La Solana continúa siendo una población bastante tranquila, con un índice bajo de actos delictivos en proporción a sus casi 17.000 habitantes. En concreto, los delitos bajaron un 25 por ciento respecto al año 2008, aunque tal descenso tiene que ver especialmente con los robos, pues durante todo el año 2009 sólo hubo 22, debido a que en el año anterior actuó la denominada "banda del Pico", que se despachó a gusto en el Polígono industrial.

Por otra parte, 2009 dejó once actuaciones policiales por violencia de género. En lo que se refiere a accidentes, la policía intervino en 36 con heridos de



diversa consideración, y en otro con un fallecido. Además, los agentes intervinieron en 124 siniestros con daños materiales. En cuanto a multas por infracciones de tráfico, se tramitaron 1.672 denuncias, más una docena por casos de droga y otras tantas por destrozos en el mobiliario público.

En otros requerimientos, la memoria señala que la policía atendió más de 2.300, de los cuales destacan 78 incendios de diversa consideración y 13 casos de inundaciones.

La memoria se puede consultar de manera íntegra en la web municipal [www.lasolana.es](http://www.lasolana.es).

## En junio serán 22 efectivos

La plantilla de la Policía Local recibirá cuatro nuevos agentes a partir de junio. Los opositores que lograron plaza a finales de año se encuentran ahora en la Academia de Toledo. Con este importante refuerzo, el cuerpo alcanzará 22 efectivos, de los cuales un subinspector, 4 oficiales, 14 policías, más un oficial y un policía en segunda actividad.

Por otra parte, el Ayuntamiento anunció la adquisición de un nuevo vehículo todoterreno para nuestra policía.

## Más cámaras para combatir el gamberrismo



En rueda de prensa y a una pregunta de GACETA, el subinspector-jefe, Antonio Velasco, admitió que el vandalismo preocupa, y mucho, tanto a los ciudadanos como a la policía. Últimamente se han multiplicando los casos de destrozos de mobiliario público, pero también las pintadas en diversos lugares, tanto públicos como privados, incluidos comercios de la zona centro, cosa hasta ahora poco habitual.

El subinspector confirmó la colocación de más videocámaras de vigilancia en áreas como Cristo del Amor, Mercado, nueva Biblioteca y avenida López Posadas, junto a los institutos. Además, anunció la salida de patrullas de paisano. Se trata, según Velasco, "de persuadir y, llegado el caso, de conocer quiénes son los que cometen estos actos vandálicos".

